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Père : MARINIER

Décès le : 2003-03-22 Parution : 2003-03-26

IMPRIMER
Gérald MARINIER

Fiche créée le : 2003-03-22

Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

LA MAISON FUNÉRAIRE SERGE LEGAULT 81, boul. St-Laurent, Hull, Qué., J8X 1L8 a le regret de vous faire part du décès de MONSIEUR
GÉRALD MARINIER 1931 - 2003 décédé le samedi 22 mars 2003, à l'âge de 71 ans. Prédécédé par ses parents, Arthur Marinier et
Albina Beaudoin; trois frères: Lucien, Yvon et Roger et une soeur, Noëlla, il laisse dans le deuil deux soeurs: Jeannine Marinier Malo et
Gisèle Marinier Leblond d'Ottawa, ainsi que plusieurs neveux et nièces et de nombreux ami(e)s. VISITES: Il n'y aura pas de visites à la
maison funéraire. SERVICE RELIGIEUX: aura lieu le vendredi 28 mars 2003 à 11h, en l'église St-Jean-Bosco, 20, rue Booth, Hull, Qué.
Parents et ami(e)s sont invités à y assister. La famille recevra vos condoléances après le service religieux. DONS: à la Fondation des
maladies du coeur du Québec, 109, rue Wright, bureau 103, Hull, QC, J8X 2G7, seraient appréciés. Pour de plus amples
renseignements, veuillez composer (819)771-6289. Pour vos messages de condoléances par télécopieur (819)771-7066 ou par
courriel à serge.legault2@sympatico.ca. Paru le 2003/03/26 dans Le Droit CVXS65651931 - 2003 Passed away on Saturday March
22nd, 2003 at the age of 71. Predeceased by his parents, Arthur Marinier and Albina Beaudoin, his brothers: Lucien, Yvon and Roger,
his sister, Noella. He will be missed by his sisters: Jeannine Marinier, Malo and Gisele Marinier Leblond of Ottawa, many nephews,
nieces and friends. VISITATIONS: there will be no visitation. FUNERAL SERVICE: will be held on Friday, March 28th, 2003 at 11 a.m., St-
Jean-Bosco Church, 20 Booth Street, Hull, PQ. Relatives and friends are invited to attend. The family will receive your condolences
after the funeral service. DONATIONS: to the Heart Foundation of Quebec, 109 Wright Street, Room 103, Hull, PQ J8X 2G7 would be
appreciated.
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